

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Feria Outlet reúne a 18 expositores con múltiples descuentos

G.C. 25/10/2015

Dieciocho stands componen durante este fin de semana la cuarta Feria Outlet de Puente Genil, organizada por la Asociación del Comercio de Puente Genil en colaboración con el Ayuntamiento.

Ubicada en el hotel El Carmen, en ella se pueden encontrar descuentos de todo tipo relacionados con el sector textil, puericultura, perfumería y nuevas tecnologías, entre otros. El vicepresidente de la Asociación del Comercio de Puente Genil, Juan Morales, indicó la "necesidad de encontrar un espacio neutral para la celebración de este evento", al mismo tiempo que señaló con ello "aumentar la participación de comercios". Manifestó estar "satisfecho" con el trabajo realizado en esta feria y deseó desde el colectivo superar las 1.500 visitas del pasado año.

Por su parte, el alcalde, Esteban Morales, resaltó el compromiso del Consistorio por atender las necesidades del comercio local con esta feria, "en la búsqueda de un espacio --dijo-- que pueda dar respuesta a medio plazo a un evento de estas características". En este sentido, desde el Ayuntamiento se barajan dos alternativas de cara al año que viene: la caseta municipal y dos de las antiguas naves de la Expo.

 puentegenil
noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Dieciocho stands componen la IV Feria Outlet en el hotel El Carmen



Sábado, 24 Octubre 2015 18:51 • Rocío Díaz

El Hotel El Carmen de Puente Genil acoge, durante todo este fin de semana, la IV Feria Outlet compuesta por 18 stands, 15 en el interior y 3 en el exterior. Una iniciativa organizada por la Asociación del Comercio de Puente Genil, en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad, en donde encontrar descuentos de todo tipo relacionados con el sector textil, puericultura, perfumería y nuevas tecnologías, entre otros.

El vicepresidente de la Asociación del Comercio de Puente Genil, Juan Morales, indicó la «necesidad de encontrar un espacio neutral para la celebración de este evento», al mismo tiempo que señaló con ello «aumentar la participación de comercios». Manifestó «estar satisfecho» con el trabajo realizado en la edición de esta feria y deseó desde el colectivo superar las 1.500 visitas del pasado año, donde no faltó clientela proveniente no sólo de Puente Genil, sino de municipios cercanos como Herrera, Estepa, Casariche y Lucena.

Por su parte, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, resaltó el compromiso del Consistorio Pontano por atender las necesidades del Comercio de Puente Genil con esta feria, «en la búsqueda de un espacio- diji- que pueda dar respuesta a medio plazo a un evento de estas características». En este sentido, existen dos alternativas, según anunció a Puentegenilnoticias el regidor local, la caseta municipal y dos de las antiguas naves de la Expo, rehabilitadas para albergar este tipo de encuentro.

Morales expuso asimismo «la importancia de este evento para promocionar los valores productivos de la ciudad», expresando «esperar cuanto antes la calificación de sector abierto que permita optar a alguna convocatoria pública de la Junta de Andalucía y así poder obtener financiación».

Entre los próximos eventos en mente desde el Comercio de Puente Genil se encuentra la campaña de Navidad y la Feria de la Boda, ésta última prevista a desarrollarse a finales del mes de Enero.

La pontana Carmen Cabezas gana el primer premio en el Certamen Pastora Soler de Coria del Río



Sábado, 24 Octubre 2015 11:24 • redaccion

Puente Genil amanece hoy con la fantástica noticia de que la pontana Carmen Cabezas fue ayer viernes 23 de octubre la ganadora del primer premio del conocido certamen de canción española Pastora Soler, celebrado en la localidad sevillana de Coria del Río .

Los amantes de la copla disfrutaron de una importantísima cita en el auditorio Pastora Soler de la localidad ribereña de Coria para conocer quién sería el ganador o ganadora de esta nueva edición, ya la tercera, que lo consolida como uno de los concursos de referencia en todo el territorio nacional.

El jurado de la gala estuvo compuesto por la cantante Erika Leiva , el músico y compositor Bruno Marvizon , la cantante y ganadora del 3º premio de la edición anterior Inmaculada Paniagua, el diseñador de moda flamenca Paco Molina, la periodista Marina Bernal, y el cantante y finalista de Se Llama Copla Álvaro Camacho. Todos ellos fueron los encargados de valorar las actuaciones de los 8 finalistas que fueron: Tamara Beardo (Cádiz) Jennifer Ruiz (Alcalá de Guadaíra, Sevilla) Juan Carlos El Portugués (La línea de la Concepción, Cadiz) Rocío García (Córdoba) Conchi Matas (Herrera, Sevilla) Javier del Castillo (Lora del Río, Sevilla) Sandra Ruiz (San José de la Rinconada, Sevilla) y Carmen Cabezas (Puente Genil, Córdoba)

Se trata de un certamen organizado por la empresa Athenea Producciones en estrecha colaboración con la Delegación de Festejos del Ayuntamiento coriano. Nació con la idea de promocionar a los talentos que apuestan por expresarse artísticamente a través de la canción española, en un momento en el que este género musical vuelve a vivir una época dorada, y al igual que en años anteriores, ha batido records de participación tanto de concursantes como de espectadores, a lo largo de sus cuatro galas preliminares y dos semifinales. En esta ocasión, el concurso ha contado con cerca de 250 aspirantes de toda España.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Conjuntamente a las actuaciones de los concursantes, el público asistente pudo también disfrutar del arte de un amplio abanico de artistas invitados, todos ellos ya figuras muy conocidas del mundo de la copla: Inmaculada Paniagua, Álvaro Montes, Rocío Guerra, Francisco Miralles, María Antonia Tenorio, Joaquín Pavón, Ana María Gil y María José Alcalá.

Finalmente la vencedora resultó ser la joven participante Carmen Cabezas de Puente Genil, quien ilusionada y muy contenta “quiso agradecer a todos aquellos que la apoyan, especialmente a su familia, sin olvidarse como siempre, del resto de concursantes”.

TODA LA INFORMACIÓN, LA PRÓXIMA SEMANA EN PUENTE GENIL TV (MARTES A VIERNES 20:30 Hrs)

Carmen comenzó su andadura en el año 2009, ya cuenta con una intensa trayectoria llena de numerosos premios en diferentes concursos de copla contando ya con 1º premios: en la modalidad juvenil del IV Concurso de Córdoba (2011), concurso Nacional Ciudad de Málaga (2012), concurso de copla de Utrera en la modalidad de adultos (2014) concurso de Copla celebrado en la línea de la Concepción (2014) y en el concurso de Copla de Estepona (2014). Además cuenta con la grabación de su primer disco “Mi niñez hecha ilusión”, que fue presentado en julio de 2015 en el Teatro circo de Puente Genil en un magistral concierto que llenó todo el aforo y que como es habitual en sus actuaciones, puso al público en pie en diversas ocasiones.